

Assemblée générale 2012 de l'AAM

Cette assemblée générale se tiendra à Arles le 2 octobre 2012. Elle sera suivie de visites touristiques les 3 et 4 octobre : dans les Alpilles (les Beaux de Provence, Fontvieille, Saint Rémy) et la Camargue (Les Saintes Maries de la Mer, Aigues Mortes). Le jour du départ, le 5 octobre au matin, celles et ceux qui l'auront souhaité pourront visiter le Musée de l'Arles Antique. Une soixantaine de participants sont attendus tout au moins pour l'AG proprement dite.

LA RÉDACTION

Le site web de l'AAM

Si vous êtes parmi les habitués de notre site, vous avez dû vous rendre compte que depuis janvier 2012, il n'est pas possible de vous connecter. En effet le site est en « rade » et il doit être reconstruit.

Bonne nouvelle : un petit groupe vient de se constituer. Il est composé de Marc Murati, Jean-Claude Biguet et Jean Coiffier qui, en relation avec Henri Conan, le créateur et le gestionnaire du site initial, ont pris le problème à bras le corps avec l'objectif de reconstruire le site pour qu'il soit de nouveau opérationnel pour le début de 2013.

En attendant, nous avons retiré, à partir de ce numéro, l'adresse du site dans la publication Arc En Ciel.

La rédaction adresse tous ses encouragements aux membres du petit groupe pour la reconstruction du site car il s'agit d'un travail difficile qui demande du temps et de la réflexion. Ils permettront ainsi de nouveau à nos membres et nos lecteurs extérieurs de pouvoir se connecter dès 2013, ...en espérant qu'ils seront plus nombreux à le visiter que les années passées.

LA RÉDACTION